

Der Vorstand im Förderverein bleibt

Stephanusschule: Welche Projekte die Mitglieder für die Schüler mit ihren Beiträgen unterstützen

■ **Paderborn.** Die Mitglieder des Fördervereins der Stephanusschule wählten erneut Frank Henkenmeier und Annette Gregor als Vorstandsteam. Auch im vergangenen Schuljahr konnten die Kinder der Stephanusschule auf vielfältige Art und Weise unterstützt werden.

Durch die Reduzierung des Eintrittspreises wurde allen Kindern ermöglicht, am Zirkusprojekt teilzunehmen. Der Auftritt des Puppenspielers wurde finanziert und das Projekt „Mein Körper gehört mir“ wurde kostengünstiger für die 3. und 4. Klassen. Auf der Einkaufsliste standen zudem neue Bücher für die Schülerbücherei und WhiteBoards für drei Klassen. Das Schülerparla-

ment hat einen eigenen Etat und die Schülerzeitung kann professionell gedruckt werden. Zusätzlich werden einzelne Kinder oder Familien in Notsituationen durch den Förderverein unterstützt und neue Spielgeräte für die Pausenzei-

ten gekauft. Die Mitglieder des Fördervereins ermöglichen dies durch ihre Beiträge und durch unterschiedliche tatkräftige Aktionen, wie zum Beispiel die Organisation der Schulfeste und Einschulungsfeiern.



Der Vorstand: Tobias Ibers, Sabis Süleyman, Frank Henkenmeier, Frau Gregor, Andrea Woitschek, Xavira Costa de Berger, Sonja Delius und Christina Schäfer.

FOTO: FÖRDERVEREIN